

Résidence senior et AVF, partenaires du parta

Le Pouliguen — L'association Accueil des villes de France a signé récemment une convention de partenariat avec la résidence senior Korian Jardin Atlantique. Son but ? Le partage de moments clés.

Quand des groupes de l'extérieur apportent leur énergie aux résidents parfois un peu isolés d'un Ehpad, il en ressort un réel bienfait pour chacun, tant pour ceux qui les reçoivent, que pour ceux qui viennent dynamiser les lieux.

C'est ce qui s'est produit, mardi, lorsque les adhérents de l'association Accueil des villes françaises (AVF) sont allés à la rencontre des seniors de la résidence Korian Jardin Atlantique, au Pouliguen, pour leur proposer de s'associer à quelques animations, et partager un déjeuner sous la tonnelle.

« Nous organiserons dorénavant une journée commune une fois par an, le mardi qui suivra le week-end de la Pentecôte, annonce Monique Griard, la présidente d'AVF. Aujourd'hui est une première pour nous tous. Nous avons signé une convention de partenariat en novembre 2022 avec Martine Terrien, alors directrice de l'établissement actuellement à la retraite, et Lucas Boutferni, le nouveau directeur, a accepté d'en renouveler le contenu. »

Un moment de partage entre deux associations

En plus d'une exposition de peintures, mise en place dans le jardin de la résidence par les membres de l'atelier pouliguennais des Marais (qui présentent leurs toiles tous les mois aux résidents), les personnes ont proposé aux seniors de prendre part à un tournoi de pétanque, à un barbecue, puis à une démonstration de danses du monde, suivie d'un goûter offert par AVF.

« Le but est que ce soit un réel moment de partage entre nos deux associations et les résidents de la structure. Nous avons été formidablement bien accueillis. Nous bénéficions déjà d'une salle de réunion pour trois animations : l'informatic, la conversation anglaise et la généalogie. Nous voulons apporter une vraie convivialité



Les adhérents de l'AVF du Pouliguen ont passé la journée à la résidence Korian Jardin Atlantique (dont le nouveau directeur est Lucas Boutferni, en costume, 3^e en partant de la droite).

et des activités qui rassemblent », souligne Monique Griard.

Le nouveau directeur, quant à lui, indique : « AVF regroupe de nombreux adhérents de la région, nous sommes heureux de mettre l'établissement à leur disposition pour l'organisation de tournois de jeux de cartes, des sorties, des partenariats musicaux... Nous invitons un maximum de résidents à y participer, cela crée une proximité et dédramatise un certain nombre d'idées par rapport à ce lieu, qui est un lieu de vie. Notre implication dans le tissu de la ville est essentielle. Nous sommes une structure d'accueil, mais il faut élargir notre travail à l'extérieur. À l'approche de la saison estivale, nous ouvrons nos portes à tous, pour venir en courts séjours ».

Contact : Ehpad Korian Jardin Atlantique, 8, rue de la Paix, au Pouliguen. Tél. 02 40 15 08



Les membres de l'association Accueil des villes françaises sont allés en journée avec les seniors de la résidence Korian Jardin Atlantique, un moment de partage autour des danses du monde a été fort apprécié, n